

# Mit 17 zur WM

**Radsport** Georg Zimmermann aus Neusäß darf als Juniorenfahrer in den USA starten

Was für den 17-jährigen Georg Zimmermann von den E-Racers Augsburg zu Beginn des Jahres noch ein Traum war, ist wahr geworden. Der Juniorenfahrer, der in Augsburg geboren wurde und jetzt in Neusäß wohnt, wurde vom Bund Deutscher Radfahrer für die Straßenrad-WM (20. bis 27. September) in Richmond/USA nominiert.

Nach einer nicht zufriedenstellenden Saison 2014 sorgte er durch herausragende Ergebnisse (u.a. deutsche Vizemeisterschaft auf der Straße) dafür, dass er in den Nationalkader aufgenommen wurde. Seine Erfolge bei den internationalen Einsätzen, zuletzt bei einer Rundfahrt in Italien, führten zur WM-Nominierung. Anteil an diesem Erfolg hat auch Christian Schroth, der sportliche Leiter des bayerischen Nachwuchsteams, für das Georg Zimmermann unterwegs ist. Teamchef ist Ralph Denk, der auch für das deutsche Profi-Team Bora-Argon als Manager tätig ist. (AZ)



**Schnell unterwegs: Georg Zimmermann im Einsatz.** Foto: Ertl